



"Nah und Frisch" in Stoob

Die Ortschaft bekommt einen neuen Nahversorger

1. Dezember 2024, 11:38 Uhr



Der neue "Nah und Frisch" in Stoob hat eröffnet. Foto: Victoria Rosenberger hochgeladen von Victoria Rosenberger

In Stoob wurde die Neueröffnung des Nahversorgers „Nah & Frisch“ gefeiert. Agnes und René Dummer, die neuen Betreiber des Geschäfts, wurden bei der Eröffnung von zahlreichen Gästen, darunter Bürgermeister Bruno Stutzenstein, Vizebürgermeister Daniel Sommer, Vertreter der Wirtschaftskammer und der Firma Kastner, unterstützt.

STOOB. Bürgermeister Bruno Stutzenstein hob in seiner Ansprache hervor, wie wichtig ein funktionierender Nahversorger für die Gemeinde ist: „Ein Nahversorger ist weit mehr als nur ein Lebensmittelgeschäft. Er ist ein Ort der Kommunikation, Treffpunkt für die Menschen im Ort, also gewissermaßen eine soziale Einrichtung.“ Das Konzept, das Agnes und René Dummer hier umsetzen, erfüllt genau diese Ansprüche.“



Feierlich wurde das rote Band durchgeschnitten. Foto: Victoria Rosenberger hochgeladen von Victoria Rosenberger

Ziele und Visionen

Agnes Dummer, die mit großem Enthusiasmus die Leitung des Nahversorgers übernommen hat, sieht den Laden nicht nur als Geschäft, sondern als lebendigen Treffpunkt: „Unser Ziel ist es, nicht nur die tägliche Versorgung der Bevölkerung zu sichern, sondern auch ein Ort der Begegnung zu sein.“ Ihr persönlicher Ansporn? In zwei Jahren möchte sie als „Kaufrfrau des Jahres“ ausgezeichnet werden.

Agnes Dummer ist optimistisch und hofft, dass der Nahversorger bei den Kundinnen und Kunden gut ankommen wird. Die Nähe zu Oberpullendorf und der B 50 sieht sie als großen Vorteil, da auch Vorbeifahrende bei ihr Halt machen werden. Das Motto „Fahr nicht fort, kauf im Ort“, das die Firma Kastner lebt, wird hier in Stooß wieder neu belebt.



Die Tochter von Agnes und Renè Dummer durfte das rote Band durchschneiden. Foto: Victoria Rosenberger hochgeladen von Victoria Rosenberger

Zukunft gesichert

Mit der Neueröffnung des „Nah & Frisch“ ist die Nahversorgung in Stooß langfristig gesichert. Die Eröffnung zeigt eindrucksvoll, wie wichtig es ist, lokale Strukturen zu stärken und gleichzeitig einen Ort der Begegnung für Jung und Alt zu schaffen.

Die Gemeinde Stooß gratuliert den neuen Betreibern und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit, die weit über den Lebensmittelverkauf hinausgeht.